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Ausblick 2024 
 
Wie schon erwähnt wird die Frühjahrsinstandsetzung der Plätze durch die Fa. 
Nohe durchgeführt. Allerdings haben wir uns aus Kostengründen lediglich für 
die Instandsetzung von 4 Plätzen entschieden. (1-4) 
Der vorläufige Termin ist die KW15 also vom 08.04. ab. Die restlichen Plätze 
sind geplant in Eigenregie herzurichten, hier hoffe ich auf tatkräftige 
Unterstützung durch unsere Mitglieder. 
Die Pflege der Außenanlage soll wieder durch Arbeitsdienst geleistet werden. 
Hier bitte auch unseren Platzwart ansprechen. 
 
Die wirtschaftliche Lage unseres Vereins dürfte auch in diesem Jahr wieder 
äußerst angespannt bleiben. Der HTV hat schon eine Beitragserhöhung von 
umgerechnet 25% beschlossen und der Bezirk plant eine Beitragserhöhung 
von ca. 60%!!  
Der Tenniskreis hat in seiner letzten Sitzung alle Vereine dazu aufgerufen an 
der Versammlung des Tennisbezirks am 15.03. teilzunehmen und diesem 
Vorhaben zu wiedersprechen. An der HTV Entscheidung ist leider nichts 
mehr zu machen. Da nahezu alle Kosten weiter steigen werden sind wir auch 
in diesem Jahr wieder gezwungen nach Möglichkeit an vielen Ecken zu 
sparen. Eine außerordentliche Mitgliederversammlung im Herbst muss dann 
über evtl. Beitragserhöhungen entscheiden. 
Natürlich schauen wir uns nach alternativen Einnahmequellen um. Dies 
erfordert allerdings Zeit. Hier würden wir uns freuen, wenn Mitglieder aus 
unserem Verein sich bereit erklären würden den Vorstand hier zu 
unterstützen. Vielen Dank hier auch nochmal an Stefan Eimecke der aktuell 
die Förderanträge für den Verein stellt. Eine nicht ganz einfache Arbeit!! 
Ebenfalls ist geplant die Werbebanner auf den Plätzen neu zu vergeben und 
für 4-5 Jahre fest zu vermieten. Erste Gespräche sind hier bereits geführt die 
Interesse bekundet haben. 
 
Social Media gewinnt auch im Vereinswesen immer mehr an Bedeutung. 
Leider haben wir aktuell niemanden der sich um dieses Thema kümmert. 
Auch hier wären wir für Unterstützung dankbar. 
 
Im Fokus muss dieses Jahr stehen aktive Mitglieder an den Verein zu binden 
und neue Mitglieder für unseren Sport zu begeistern. Das gilt im Jugend wie 
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im Erwachsenen Bereich. 
Dies ist aber nicht die Aufgabe des Vorstandes allein, sondern jedes 
einzelnen Mitgliedes. Nur so können wir die Herausforderungen die in der 
Zukunft vor uns liegen meistern. 
Hierfür sollen auch dieses Jahr wieder Schnupperkurse für Jung und Alt 
angeboten werden. Eine Art „Kennenlernabend“ für neue Mitglieder soll 
etabliert werden. Hier soll der Kontakt zwischen unseren aktiven Spielern und 
unseren neuen Mitgliedern verbessert werden damit sie sich einfacher im 
Verein integrieren können.  
 
Neben einigen sportlichen Veranstaltungen ist dieses Jahr auch eine Feier für 
unsere Jubilare geplant. In diesem Jahr haben einige Mitglieder ihr 25-
jähriges Vereins Jubiläum, zwei 50-jährige Jubilare gibt es auch zu feiern. Der 
Vorstand würde sich freuen, wenn wir hier in den nächsten Wochen ein Team 
zusammenstellen können das sich um die Ausrichtung dieser Veranstaltung 
kümmern könnte. Freiwillige bitte gerne melden. 
 
Zu den sportlichen Planungen wird im Anschluss Knut und Fabi noch etwas 
sagen. 
 
Es gibt also viel zu tun 
 
Ich wünsche einen guten Start in die neue Saison. 


